

GRÄF, Imperium Britannicum

Geographischer Anzeiger, Heft 3, 1938: „Ein Buch, das in meisterhafter Weise das Leben des Britischen Weltreiches von Anfang bis zum heutigen Tag in so anschaulicher und lebensnaher Art gestaltet, daß das Schicksal des Britischen Weltreiches in seiner ganzen Fülle, in seiner Kraft, aber auch seine Not und sein Treiben mit den feinsten Zügen sichtbar wird.“

Odal, Februar 1938: „Die Arbeit Grafs gehört zu jenen zeitnahen politischen Büchern, die neben einer sehr eigenwilligen und oft neuartigen Auffassung des Verfassers hervorragenden Stil mit meisterlicher Klarheit der Deutung schwieriger geschichtlicher Zusammenhänge verbinden. Auf knappem Raum wird eine Übersicht der englischen Geschichte gegeben, die ihre wertvolle Ergänzung in der Behandlung derjenigen aktuellen Fragen der Tagespolitik findet, die heute ganz Europa und die Welt bewegen.“

Die Kriegsmarine, Dezember 1937: „Unter der recht erheblichen Literatur . . . nimmt dieses Werk als eins der klarsten und erschöpfendsten eine Sonderstellung ein. Man möchte es geradezu ein Kompendium über alles nennen, was dem Zeitgenossen über England, englische Geschichte, Mentalität und den Engländer selbst als wissenswert empfohlen werden kann . . . Ein äußerst wertvoller Beitrag zur Verständigung zwischen den beiden Großmächten.“



WILHELM GOLDMANN VERLAG IN LEIPZIG

